

樹徳交流館だより

第21号
2026年2月10日
発行 樹徳交流館
TEL 925-0718
jyutoku-krk@city.
fukuyama.hiroshima.jp

第25回 樹徳子ども音楽祭 盛会裏に終わる

1月25日（日）樹徳小学校・城北中学校・福山誠之館高等学校による合同演奏会が、樹徳小学校の体育館で開催されました。寒い中朝早くから、地域の皆さんと会場を準備し、昼から音楽祭が始まりました。多くの皆さんに参加してくださり、観客席は満席でした。

子どもたちの趣向を凝らした演奏・地域の方々の応援・会場が一体となりすばらしい音楽祭が作りあげられました。
今年も感動をいただき、ありがとうございました。



【福山誠之館高等学校 音楽部吹奏楽団】



【樹徳小学校 琴クラブ】



【樹徳ジュニアプラス】



【合 同 演 奏】



【城北中学校 吹奏楽部】

樹徳学区グラウンドゴルフ大会

グラウンドゴルフは、ゴルフをアレンジしたスポーツです。
「いつでも・だれでも・どこでも」のスローガンの下に、広く
全国に普及し、こどもから高齢者まで幅広く愛され、人と人との交流の輪が広がっています。

皆さんの参加をお待ちしています。

※ 詳しい内容は回覧版でお届けします。

とき 3月1日(日)
受付 8:20より 開会式 9:00

※雨天（小雨）中止 順延なし

ところ 樹徳小学校 運動場



—樹徳学区まちづくり推進委員会・樹徳学区体育会—

子育て講座 ～人形劇が来るよ！～

今年も人形劇「パフ」が来るよ！

ブラックファンタジー、大型紙芝居、手遊びなど楽しい催しがいっぱいです。
みんな遊びに来てね！！

とき 3月4日(水)10:00～
ところ 樹徳交流館 2F 会議室
演出者 人形劇サークル「パフ」の皆さん

無 料

※問合せ先 樹徳交流館 ☎ 925-0718

— ライフセミナー樹徳 —

林野火災注意報・警報の運用が始まります！

2025年（令和7年）2月26日に岩手県大船渡市で発生した大規模な林野火災では、山林約3,370ha、90棟の住宅が焼損するという甚大な被害が発生しました。

この林野火災を教訓に林野火災予防の実効性を高める必要があることから、2026年（令和8年）3月1日から「林野火災注意報」・「林野火災警報」の運用を開始します。

林野火災注意報・警報が発令された場合は、福山地区消防組合ホームページ、消防車両での広報宣伝やパトロールにより周知、広報を行います。

発令対象期間は毎年1月1日から5月31日までとなります。



山火事



発令時車両に貼るシート

詳しくは福山消防
ホームページで確
認してください



福山消防HP

<お問合せ>福山地区消防組合 予防課 TEL:084-928-1192

交流館から大掃除のお願い

寒い日が続いているですが、皆さんの様にお過ごしですか？

日頃から、交流館の諸活動に、ご支援とご協力を頂き感謝いたします。

今年度の大掃除を次の日程で行いますので、お忙しいとは思いますが、ご協力をよろしくお願いいいたします。

とき 3月14日（土）9:00～

ところ 樹徳交流館

※ 掃除道具がありましたらご持参ください。

樹徳交流館からのお願い

交流館の入り口に忘れ物の籠が置いてあります。

心当たりの方は、ご確認をお願いします。

3月31日(火)までに届け出がない場合は、

廃棄させていただきます。

豆知識



3月3日ひな祭り 別名で「桃の節句」と呼ばれる由来

「桃の節句」起源

古代中国の「上巳節（じょうしせつ）」が起源であるといわれています。

3月上旬にあたる上巳節は、季節の変わり目で邪気が入りやすいとされています。そのため人々は水辺でみそぎをし、身を清めていたそうです。

この上巳節が日本に伝わると、邪気を人形に移して川に流すようになります。この人形がひな人形の原型です。

そして、旧暦の3月3日ごろは桃の花が咲くことから「桃の節句」と呼ばれるようになりました。桃の節句という呼び名が浸透したのは江戸時代のころと考えられています。



ひな祭りと呼ばれる理由

上巳節や節句という呼び名で親しまれていた行事が、なぜ「ひな祭り」という名前に変化したのでしょうか。ひな祭りと呼ばれるようになった理由は、上巳節が中国から日本に伝わった平安時代の遊びが関係しています。

平安時代、貴族の子どもたちの間では、紙の人形を使った「雛遊び（ひいな遊び）」という遊びが盛んに行われていました。この紙の人形に邪気を移し、川に流していたことから、「ひな祭り」という呼び名が浸透したと考えられています。